

ICBF lideró foro ‘Compromiso vallecaucano contra el delito de trata de personas’ en Cali

Cali, 8 de agosto de 2019. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) lideró el foro ‘Compromiso vallecaucano contra el delito de trata de personas’ en Cali, Valle del Cauca, donde se firmó un pacto para aunar esfuerzos en la lucha contra la trata, el abuso y la explotación sexual de los niños, niñas y adolescentes.

Durante la jornada, que se realizó en articulación con la Gobernación del Valle y la Alcaldía de Cali, se reiteró el compromiso de fortalecer la coordinación y articulación de los programas interinstitucionales de asistencia y protección a las víctimas que tienen las entidades del Estado para prevenir este delito.

La firma del pacto busca la articulación con organizaciones del sector público y privado por medio de respuestas multisectoriales, desde un enfoque en derechos humanos que estimule la denuncia con la formulación de políticas públicas de prevención y sanción.